
Abg. Uhland begründete kurz den Antrag und betonte, dass es um eine einmalige 
Erhöhung der Mittel für 2021 in einer besonderen Situation gehe. 


